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 99-06-03-98/99 AS-3.6 
 
 SYNDICAT DU PERSONNEL ENSEIGNANT DU COLLÈGE AHUNTSIC (FNEEQ-CSN) 
 9155, rue St-Hubert, Local G-450-A - Montréal H2M 1Y8 - 388-8696 
 
 ASSEMBLÉE SYNDICALE SPÉCIALE 
 PROCÈS-VERBAL 
 
 
Réunion du ..................................................................................................................................... 3 juin 1999 
Heure .....................................................................................................................................................  9 h 30 
Lieu  .................................................................................................................. SALON DES PERSONNELS 
 
PRÉSENCES:   130 personnes ont signé la feuille des présences. 
 
OUVERTURE:  L'assemblée est ouverte à 9 h 45. 
 
 

1. NOMINATION À LA PRÉSIDENCE DE L'ASSEMBLÉE 
Jean Karam                       proposé par Jean-François Dubuc accepte 
Jean Karam est élu président d'assemblée. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Recommandation 16 
L'ordre du jour est le suivant : 
1. Nomination à la présidence de l'assemblée 
2. Adoption de l'ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 4 mars 1999 et de l’ajournement du 18 mars 1999 
4. Acceptation des nouveaux membres 
5. Informations 
6. Finances du SPECA 

a) Bilan financier 1997-1998 
b) Demandes d'appui aux luttes 
c) Élection des vérificateurs pour 1998-1999 

7. Conseil exécutif du SPECA 
a) Bilan de l'exécutif sortant 1998-1999 
b) Élection pour 1999-2000 

8. Comité des relations du travail 
a) Bilan des professeurs du comité des relations du travail pour 1998-1999 
b) Élection pour 1999-2000 

9. Commission des études 
a) Rapport 
b) Élection de 3 représentant-es pour 1999-2002 

            10. Comité santé et sécurité 
a)   Bilan des professeurs du comité santé et sécurité pour 1998-1999 
b)   Élection pour 1999-2000 

            11. Comité de perfectionnement 
a) Bilan des professeurs du comité de perfectionnement pour 1998-1999 
b) Nomination des professeurs pour 1999-2000 

            12. Élection à la présidence des élections pour 1999-2000 
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            13. Questions de privilège 
            14. Hommage à nos retraité-es 
            15. Varia 

 
  Proposée par Annick Bève 
  Appuyée par Paule Mauffette 
 
Il est suggéré d'ajouter entre b) et c) du point 6 : Prévisions budgétaires du SPECA pour 1999-2000. 
Les proposeurs intègrent l’amendement à la proposition. 

 
 Adoptée à l’unanimité 

 
 
 
3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 4 MARS 1999 ET DE SON AJOURNEMENT DU 18 MARS 

1999 
 
Recommandation 17 
Que le procès-verbal de l’assemblée syndicale du SPECA tenue le 4 mars 1999 et de son ajournement du 18 
mars 1999 soit adopté tel que rédigé. 
 
  Proposée par Annette Gélinas 
  Appuyée par Danielle Poirier 
  Adoptée à l’unanimité 
 
 

4. ACCEPTATION DES NOUVEAUX MEMBRES 
  
 Recommandation 18 

Que l’assemblée syndicale du SPECA accepte les nouveaux membres ayant adhéré au SPECA depuis le 4 
mars 1999 et dont les noms suivent : Stéphan Veillette (techniques ambulancières), Nathalie Roussin 
(français), Jean Fortin (techniques administratives), Maria Baruffaldi (sciences sociales), Françis Yockell 
(techniques administratives) et Martine St-Pierre (français). 
 

Proposée par Pierre Jodoin 
Appuyée par Georges Hurtubise 
Adoptée à l'unanimité 

 
 

5 INFORMATIONS 
 
a) Conseil fédéral de la FNEEQ 

Jean Trudelle fait rapport du dernier Conseil fédéral de la FNEEQ et informe l’assemblée que la délégation du 
SPECA y a posé sa dissidence sur les règles de fonctionnement du regroupement cégep. 

 
b) Congrès de la CSN 

Annette Gélinas fait rapport du congrès de la CSN du mois de mai dernier. Plusieurs débats importants y ont 
eu lieu, notamment sur l’économie sociale, la syndicalisation et la récupération des surplus de caisses 
sociales. Elle souligne la qualité de certaines interventions, notamment celle de Marcel Pepin sur la 
syndicalisation; elle termine en exposant à l’assemblée les motifs qui ont amené la délégation du SPECA à 
voter pour Marc Laviolette à la présidence et pour Jacques Létourneau à la 3e vice-présidence. 
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c) Prochaine réunion des 57 
Annette Gélinas informe l’assemblée de la tenue de prochaine réunion des 57 syndicats de professeurs de 
cégep qui aura lieu mardi prochain le 8 juin 1999. 
 

d) Programme de réduction et d’aménagement du temps de travail 
Annette Gélinas expose à l’assemblée les problèmes relatifs à la prolongation du programme de réduction et 
d’aménagement du temps de travail; la partie patronale oppose une fin de non recevoir à notre demande de 
reconduction. Les enseignantes et enseignants qui ont fait une demande de congé dans le cadre de ce 
programme seront informés individuellement par le service des ressources humaines de l’évolution de la 
situation; il n’y aura pas d’entente locale sur une prolongation de ce programme. 
 

e) Jours de congé compensatoire 
Sur les 9,3 jours de congé compensatoire, il est apparu au regroupement cégep qu’il n’était pas 
stratégiquement intéressant de reconnaître les dates retenues par la direction; l’équipe du C.R.T. agira en 
conséquence de façon à ne pas handicaper notre possibilité de récupérer ces journées suite à la négociation. 
 
 

6. FINANCES DU SPECA 
 

a) Bilan financier 1997-1998 
Jean-Luc Filiatreault présente l'état des revenus et dépenses du SPECA pour la période du 1er septembre 1997 
au 31 août 1998 de même que le rapport des vérificateurs. 
 
Recommandation 19 
Que l'assemblée syndicale accepte le bilan financier du SPECA pour 1997-1998 et le rapport des vérificateurs 
contenus dans le document «État des revenus et dépenses du SPECA pour la période s'étendant du 1er  
septembre 1997 au 31 août 1998». 
 

Proposée par Jacinthe Thiboutot 
Appuyée par Robert St-Amour 
Adoptée à l'unanimité 

 
 

b) Appui aux luttes 
 
Recommandation 20 
Que l'exécutif soit autorisé à dépasser le montant maximal mensuel par lutte durant l'été pour le solde de la 
cote P-8 du budget 1998-1999 dans la mesure où la nature des luttes appuyées lui semblera le justifier. 
 

Proposée par Denyse Pleau 
Appuyée par Robert Arpin 
Adoptée à l'unanimité 

 
 

c) Prévisions budgétaires 1999-2000 
 Jean-Luc Filiatreault expose les prévisions budgétaires du SPECA pour 1999-2000. 

 
Recommandation 21 
Que l’assemblée syndicale accepte les prévisions budgétaires du SPECA pour 1999-2000 telles que 
présentées dans le document «Prévisions budgétaires du SPECA pour la période s’étendant du 1er septembre 
1999 au 31 août 2000». 
 

Proposée par Danielle Poirier 
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Appuyée par Pierre Attalah 
Adoptée à l'unanimité 
 
 

d) Élection des vérificateurs pour 1997-1998 
 
Nabil Bahouth     proposé par Robert Thibault  accepte 
Pierre Jodoin        proposé par Paule Mauffette accepte 
 
Seulement deux candidatures sont soumises. Les candidats sont donc élus par acclamation vérificateurs des 
finances du SPECA pour 1998-1999. 
 
 
 

7. CONSEIL EXÉCUTIF DU SPECA 
 
a) Bilan de l'exécutif sortant 1998-1999 

Annette Gélinas fait lecture du bilan soumis par les membres du Conseil exécutif 1998-1999. 
 
Recommandation 22 
Que l'assemblée syndicale reçoive le bilan du Conseil exécutif du SPECA pour 1998-1999 tel que présenté 
dans le document «Bilans syndicaux 1998-1999». 
 

Proposée par Robert Arpin 
Appuyée par Annick Bève 
Adoptée à l'unanimité 

 
Une motion de félicitations est adressée aux membres de l'exécutif sortant. 
 

b)  Élection pour 1999-2000 
La présidente des élections, Paule Mauffette, annonce à l'assemblée que les candidatures reçues l'ont été dans 
les délais prévus, que les candidat-es de même que les personnes les ayant proposés et secondés sont tous 
membres en règle du SPECA et que les postes sont comblés par acclamation. Elle précise qu'elle n'a reçu que 
4 candidatures aux postes de directeurs et directrices pour 5 postes à combler. Elle donne la liste des candidats 
et candidates élus. 
 
À LA PRÉSIDENCE: Annette Gélinas 
Proposée par Diane Labarre 
Secondée par Dominique Lussier 
Secondée par Jean-François Dorval 
 
À LA VICE-PRÉSIDENCE Jean Trudelle 
Proposé par  Diane Labarre 
Secondé par Annette Gélinas 
Secondé par Isabel Rodrigues 
 
AU POSTE DE SECRÉTAIRE Yves Coutu 
Proposé par  Annette Gélinas 
Secondé par Jean-François Dorval 
Secondé par Diane Labarre 
 
AU POSTE DE TRÉSORIER Jean-Luc Filiatreault 
Proposé par Diane Labarre 
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Secondé par Isabel Rodrigues 
Secondé par Jean-François Dorval 
 
 
AUX POSTES DE DIRECTEURS ET DIRECTRICES (5 postes à combler): 
 
CANDIDATE: Diane Labarre 
Proposée par Jean-François Dorval 
Secondée par Annette Gélinas 
Secondée par Yves Coutu 
 
CANDIDATE: Dominique Lussier 
Proposée par André Vincent 
Secondée par Colette Sigouin 
Secondée par Julie Robert 
 
CANDIDATE: Isabel Rodrigues 
Proposée par Jean-François Dorval 
Secondée par Diane Labarre 
Secondée par Dominique Lussier 
 
CANDIDAT: André Vincent 
Proposé par Jean-Luc Filiatreault 
Secondé par Yves Coutu 
Secondé par Annette Gélinas 
 
Un poste de directeur-directrice est vacant. L'exécutif verra à trouver une personne pour combler le poste.  
 
 
 

8. COMITÉ DES RELATIONS DU TRAVAIL 
 

a) Bilan des professeurs du C.R.T. pour 1998-1999 
Annette Gélinas présente le rapport que l'équipe des professeurs du C.R.T. soumet à l'assemblée syndicale.  
 
Recommandation 23 
Que l'assemblée syndicale reçoive le bilan de l'équipe des professeurs du C.R.T. pour 1998-1999 tel que 
présenté dans le document «Bilans syndicaux 1998-1999». 

 
Proposée par Christiane Lecompte 
Appuyée par Pierre Lavertue 
Adoptée à l'unanimité 

 
Annette Gélinas expose à l'assemblée la situation concernant Histoire de l'art et Cinéma, ainsi que la 
recommandation à cet égard. 
 
Recommandation 24 
Compte tenu de l’évolution de la situation des disciplines Cinéma et Histoire de l’Art et de l’impossibilité de 
finaliser le mandat reçu de l’assemblée syndicale du 26 mai 1998 

 
Que pour l'année scolaire 1999-2000, le statu quo soit maintenu pour ces disciplines en ce qui concerne 
leur appartenance départementale, que le C.R.T. assure un suivi «hebdomadaire» de ce dossier et qu’une 
décision finale soit prise pour les deux disciplines au plus tard lors de l’assemblée syndicale annuelle de 
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mai ou juin 2000. 
 

Proposée par Danielle Poirier 
Appuyée par Pierre Pageau 
Adoptée à l'unanimité 

 
b) Élection pour 1999-2000 

Un délégué régulier et un délégué substitut doivent être élus par l'assemblée. 
Robert Thibault                  proposé par Nabil Bahouth accepte 
Robert St-Amour                proposé par Robert Thibault accepte 
 
Les deux candidats acceptent et sont élus par acclamation. 
 
Une motion de félicitations est adressée aux professeurs membres du comité des relations du travail. 
 
 
 

9. COMMISSION DES ÉTUDES 
 

a) Rapport des professeurs de la Commission des études pour 1998-1999 
Jean Trudelle présente un rapport verbal des activités des représentants du SPECA à la Commission des 
études durant l’année 1998-1999. 
 
Recommandation 25 
Que l'assemblée syndicale reçoive le rapport verbal de l'équipe des professeurs de la C.E. pour 1998-1999. 
 
 

Proposée par Annette Gélinas 
Appuyée par Robert Arpin 
Adoptée à l'unanimité 

 
Une motion de félicitations est adressée aux professeurs membres de la Commission des études. 
 
 

b) Élection de 3 représentant-es pour 1999-2002 
L’assemblée doit élire des représentant-es pour des mandats de 3 ans (1999-2002) 
 
Louise Forget              proposée par Annick Bève accepte 
Jean-Yves Giguère      proposé par Jean-Claude Laflamme accepte 
Jean-François Dubuc   proposé par Louis Léveillé accepte 
 
Les trois candidat-es acceptent et sont élus par acclamation. 
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10. COMITÉ SANTÉ ET SÉCURITÉ AU TRAVAIL 
 
a) Bilan des professeurs du comité santé et sécurité au travail pour 1998-1999 

Yves Coutu présente un rapport verbal des activités du comité au cours de l'année 1998-1999 notamment 
concernant le plan de mesures d’urgence en cas de situation exceptionnelle (ex : verglas), la loi sur le tabac et 
le traitement des plaintes à la CSST. 
 
Recommandation 26 
Que l'assemblée syndicale reçoive le bilan verbal de l'équipe des professeurs du comité santé et sécurité au 
travail pour 1998-1999. 
 

Proposée par Paule Mauffette 
Appuyée par Francine Brown 
Adoptée à l'unanimité 
 
 

b) Élection pour 1999-2000 
Yves Coutu propose la reconduction des membres du comité pour 1999-2000. Il s’agit de : 
Isabelle Morin, Denis Servant, Francine Brown, Marcel Elbaz et Hocine Bourenane.  
 
Les candidats et candidates ont tous accepté et sont donc élus représentant-es de l'assemblée au comité santé 
et sécurité au travail pour 1999-2000. 
 
 
 

11. COMITÉ DE PERFECTIONNEMENT 
 

a) Bilan des professeurs du comité de perfectionnement pour 1998-1999 
Diane Labarre fait lecture du rapport des professeurs du comité de perfectionnement pour 1998-1999 
 
Recommandation 27 
Que l'assemblée syndicale reçoive le bilan de l'équipe des professeurs du Comité de perfectionnement pour 
1998-1999 tel que présenté dans le document «Bilans syndicaux 1998-1999». 
 
 

Proposée par Danielle Poirier 
Appuyée par Julie Robert 
Adoptée à l'unanimité 

 
b) Nomination des membres pour 1999-2000 

Recommandation 28 
Que mandat soit donné à l'exécutif de désigner les enseignantes et les enseignants membres du comité de 
perfectionnement pour l'année scolaire 1999-2000 sur la base des critères déjà votés par l'assemblée 
syndicale, à savoir la représentativité des secteurs et la continuité dans l'équipe. 
 

Proposée par Jacinthe Thiboutot 
Appuyée par Pierre Jodoin 
Adoptée à l'unanimité 

 
Une motion de félicitations est adressée aux professeurs membres du comité de perfectionnement. 
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12. ÉLECTION À LA PRÉSIDENCE DES ÉLECTIONS POUR 1999-2000 
 
Paule Mauffette                 proposée par Annick Bève accepte 
 
Paule Mauffette est élue par acclamation présidente des élections pour 1999-2000 
 
 
 

13. QUESTIONS DE PRIVILÈGE 
 

a) Une pétition sur le maintien d’un centre de naissance à l’hôpital St-François d’Assise à Québec a circulé 
pendant l’assemblée. 

 
b) Raymond Legault, enseignant au département d’informatique, avait demandé à être entendu par l’assemblée à 

titre de membre du groupe Objection de conscience; il n’a pu se joindre à l’assemblée et le point sera repris 
plus tard. 
 
 
 

14. HOMMAGE À NOS RETRAITÉ-ES 
Le SPECA profite de la dernière assemblée de l'année pour rendre hommage aux enseignantes et enseignants 
qui ont accédé à la retraite cette année et leur offrir un cadeau. . 
 
 
 
 
 
 
 
Levée de l’assemblée : l’assemblée est levée à 12 h 15. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Adopté le :__________________________________ 
 
 
 
_____________________________________ ________________________________________ 
présidente secrétaire 


